

Lebensgemeinschaft

mit den Steyler Missionsschwestern

Wir
sind
gemeinsam
auf
dem
Weg

Von Jesus ergriffen
dem Leben verpflichtet sind wir
in Gemeinschaft mit
den Steyler Missionarinnen
solidarisch unterwegs
für eine gerechte und friedliche Welt.
(angelehnt an das Generalkapitel 2008)



Wir laden ein,

- ① gemeinsam mit uns
- ① die Spiritualität der Steyler Missionsschwestern als Kraftquelle zu entdecken und daraus zu leben.
- ① die eigene missionarische Berufung in Familie und Beruf, Kirche und Gesellschaft zu entfalten.

Wir leben

- ① in verschiedenen Lebensformen,
- ① an verschiedenen Orten
- ① und treffen uns zweimal jährlich, um Glaube und Leben zu teilen.